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文娱

本报讯(记者 任磊磊) 13日，乐
嘉发表长微博，正式声明已经退出《非
诚勿扰》，并称其离开原因并非是双方
交恶。江苏卫视方面则表示，一直在尝
试寻找适合的人选。据了解，为了迎战
暑期卫视大战，《星跳水立方》结束后，
江苏卫视将有大动作。

关于离开《非诚勿扰》的原因，乐嘉
在长微博里表示，教育的意义大于娱
乐，“作为一个长年钻研性格色彩的传
道者，我总是希望通过我的剖析，带给
人们更多的价值和意义，而非娱乐。”实
际上，乐嘉的性格决定了他早晚会离开

《非诚勿扰》，“我从未停止过追寻的脚
步，作为一个不安分的家伙，如果总是
停留在已达成的目标上坐享其成而不
去探索新的未知领域，这会让我对自己
极其不满。”

13日，江苏卫视回应了乐嘉离开一
事，“感谢乐嘉老师对《非诚勿扰》的付
出和努力，感谢他3年3个月322期节目
给予男女嘉宾的专业指导，以及给全国
观众带来的欢乐。”对于接班人的问题，
江苏卫视表示，“我们一直在寻找新的
代班人选，包括之前的编剧于正、现在
的情感专家曾子航，之后可能还会找其
他人，就是为了能找到和孟非、黄菡配
合最默契的嘉宾人选。”

就目前来看，江苏卫视面临着巨大
的挑战，尤其是接下来的暑期档。很多
观众对乐嘉回归《非诚勿扰》充满期待，
乐嘉的离开无疑让这部分观众失望，他
们是否会持续关注该节目还有待检验。

13日发表长微博

乐嘉正式

退出《非诚勿扰》

“北大校花”袁佳怡最近火
了。这位荣获世界葡萄酒皇后的
女孩就读于北大，长得漂亮又能
考入名校，难免要被网友扒一扒
她为何方神圣。扒的结果是，袁佳
怡400分考入北大，哈佛的学历也
是用钱砸出来的！这才对嘛！长得
这么漂亮学习成绩再优异，简直
就没有天理了。

恰巧有一个实验班的中学生
告诉我她发现的一个规律：学习
好的男生帅的多，学习好的女生
丑的多！不知她说的有没有道理？
这其实就是告诉你：女生漂亮了，
老天爷对你都会小气！你说，大学
里的校花该有多么稀罕！如今信
息发达了，网络中不时有校花走
红，走在清华园里的奶茶妹妹注
定是一道靓丽的风景！不知让多
少女孩子眼红！

打开校花网，各色美女会扑
面而来，电眼、美瞳、事业线，一个
都不少。据说，“校花”已经成了一
个新兴产业，有条件的女孩子进
大学校门前先把脸重新组装一
遍，新环境、新生活，大有“下定决
心，重新做人”的势头。有了学历
有了脸蛋，就不怕钓不到金龟婿。
可靠消息透露，一些高校附近游

离着一群猎头，不等“校花”毕业，
就被富豪们相中纳入囊中。难怪
在俺思考“北大校花就读医学部，
如果未来当了医生，男人们该有
多愿意长病啊”这个问题时，马上
就被年轻人断喝：人家“校花”是
为豪门准备的，怎么会做那苦呵
呵的白衣天使！

几年前，湖北的校花大赛竟
然开出了乳房距离、外形等诸多
量化标准，引起很大争议。更有广
东富豪相亲，众校花蜂拥而至。干
得好嫁得也好的杨澜曾痛斥“拿
校花当玩物”的不良社会现象，但
这也是不得不面对的现实：作为
一种特殊人群，当“校花”们发现

“女人的青春走出校门将终
结”，当大家都说“干得好
不如嫁得好”，当过
来人感叹“校花也
会变丑”时，“校花”
们还能拒绝荣华富
贵的诱惑吗？

科技发达的年
代，“校花”外貌练
成容易，保有内心
的高洁却难，但愿

“校花”们不要沦为
荣华富贵的备胎！

“校花”莫成
荣华富贵的备备备胎胎胎

□张莹

袁佳怡
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